



E.E. Zunft zu Schuhmachern Basel

1250

Wir trauern um unseren Alt- Statthalter

Erich Hofmann

14.04.1939 - 05.07.2024

Erich Hofmann war seit 1965 zünftig und von 1983 bis 2001 im Zunftvorstand tätig, erst als Schreiber und anschliessend als Statthalter. Wir werden Erich Hofmann stets in bester Erinnerung behalten. Seiner Familie entbieten wir unser herzlichstes Beileid.

Die Abdankung findet am Dienstag den 30. Juli 2024 um 14.30 Uhr in der Dorfkirche Bettingen statt.

Vorgesetzte, Altvorgesetzte und Zunftbrüder
E. E. Zunft zu Schuhmachern Basel